



ワラスだより

2024. 4. 30

円町まぶね隣保園

かぜぐみ



そらぐみ



たいようぐみ



かぜぐみ

かぜぐみがスタートして1ヶ月が経ちました。お家の方と離れることは、ちょっぴり淋しい子どもたちですが、バイバイした後は、友だちや保育者と楽しく過ごしています。

毎朝、元気いっぱい「おはよ〜!」「せんせー!」

と掛け寄、て来る姿を見ると、こちらも元気をもらえ、嬉しい気持ちになります。こっ人に元気を与えることが出来る子どもたちの笑顔は本当にステキです。そんな子どもたちと一緒に、一度しかない3歳児の“今”をおもいきり楽しみ、笑顔いっぱい、のびのびと過ごしていきたいと思います。一年間、よろしくお願い致します。

絵本だいすき♡

幼児どみになり、部屋にある絵本も少し長いものや、物語のものへと変化しました。絵本が大好きな子どもたちな

ので、長いお話にも興味を持てるように、園でも沢山の絵本と出会い、テレビや動画にはない、面白さを伝えていきたいです。

お家でもぜひ親子で一緒に絵本を楽しんでくださいね。

リュックサックが嬉しい♡

新年度初日、登園してすぐに、「みてえ〜!!」「リュック♡」と自分のリュックサックが嬉しくて見せていました。

その後、皆にリュックサックを見て欲しい子どもたちと園内散歩に出発。事務所に給食室に乳児組♪どこに行っても「カッコイね♡」と言われ、更に嬉しさが爆発していました。

そしてお散歩の時には、リュックサックを背負、とてもたくましく歩いています。担任は「おもい〜♡」「せんせいもア〜」と声が出ることも予想していたのですが、そんな姿もなく、あそんだ後忘れずに張り切って背負っています。

お知らせ

- ★ 水筒は6月から持ってきて下さい。(コップ付、開閉、注ぎ方等一緒に練習しておいて下さい。)
- ★ 毎日の様子を1階の階段下壁に、公開日誌として掲示しています。クラスのお知らせ等も記入していますので、毎日、目を通して下さい。
- ★ 自分で着脱しやすいように、服のサイズを、確認をお願いします。

御入園 御進級おめでとうございます

新しい1年がスタートし、期待に溢れわくわくしている子どももいれば、新しい環境に戸惑いや不安でドキドキしている子どももいます。

1ヶ月が経ち、生活に少しずつ慣れてきて友だちや保育者との関わりを楽しめるようになってきています。春の自然を感じながらの散歩や戸外遊びもどんどん楽しんでいきなさいと思っています。1年間よろしくお願い致します。

そら組 たいよう組

4月に入り1ヶ月が経とうとしていますが当初から子どもたちは混乱や戸惑いなく一緒に過ごし遊ぶことを楽しんでいました。一緒に楽しんではいてもそれぞれが進級への期待を持っていて「たいようさんはこれあるわんで!」「そらさんやからな!」戸外でそんな声が聞こえていて子どもたち同士で意識し合っています。給食の日時間もそれぞれのクラスが混ざって座ることも増えているので、それぞれ会話も楽しみながら給食を食べています。まだまだ始まったばかりですがお互い尊重し合い、一緒に成長していければと思っています。

イースター制作

イースターをお祝いするためにたまごを作りました。合同保育ということもあり一緒にひとつのものを作り上げようと工程を分けて、やってみました。新聞紙を丸めてたまごの形を作る、折り紙や和紙をちぎる、そして最後にみんなで作ったたまごの形に色々な色や素材の紙をのり付けするといった工程でした。真剣な表情で黙々と作る子どもや友だちと楽しく話しながら作る子どもなど様々でした。乾かした後に乳児クラスにも見てもらい、とても満足そうな表情の子どもたちでした。

たいよう組 ねんげ摘みにいってきました!

バスに乗ってな沢池の方に行き、ねんげ摘みをしてきました。少し前から摘むための箱を作る楽しみがありました。当日バスに乗る前から「ねんげあるかな〜」「よにいろかな〜」「すくよからたらどうする?」など言葉は夏が尽きたようで、バス停に着くと色んな園から子どもたちが来ていて「はやくいかなないとよくなる!」という急いで向かっています。「くさん見えるピンクの花に「わ〜! あれがねんげ?!」と興奮気味に指定の畑に向かう足取りが、荷物の重さと暑さよどで重たふっていたのが、どんどん軽くなつて速くなっています。畑に着くと早速「もうと、ていい?」とすぐに摘み始めています。どんどん摘んでいく子どもや好きよねんげをゆくりと選んでいる子どもなど様々に楽しんでいて、あ、という間に作った入れ物がねんげでいっぱいになりました。帰ってきてからは、それぞれのクラスに行き、色々なお話をして笑顔いっぱい終わることができました!

